

2013 INTERIM PROPERTY TAXES AND DUE DATES

IMPÔTS FONCIERS PROVISOIRES POUR 2013 ET ÉCHÉANCES

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council approve:

1. That the 2013 interim property tax billing be set at 50% of the 2012 Adjusted/Annualized Taxes as permitted by legislation;
2. That the following tax due dates be approved for 2013:
 - i. Interim: March 21, 2013
 - ii. Final: June 20, 2013; and
3. That the penalty and interest percentage charge on overdue and unpaid tax arrears remain at the rate of 1.25% per month (15% per year) unchanged from 2012.
4. Subject to the approval of the above recommendations, that Council enact a by-law in the form attached as Document 1 to establish the 2013 interim taxes, tax due dates, penalty and interest charges.

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil approuve:

1. que la facture provisoire des taxes foncières pour 2013 soit établie à 50% de la taxation annuelle/rajustés de 2012, comme l'autorise la loi ;
2. que les dates d'échéance des impôts suivantes soient approuvées pour 2013 :
 - i. Provisoire : le 21 mars 2013
 - ii. Finale : le 20 juin 2013; et
3. que le taux de pénalité et d'intérêt facturé sur les impôts impayés et les arriérés d'impôts demeure au taux de 1,25% par mois (15% par année), inchangé par rapport à 2012.

4. **sous réserve de l'approbation des recommandations énoncées ci-dessus, que le Conseil adopte un règlement sous la forme présentée au Document 1 ci-joint, visant à établir les taxes provisoires 2013, les échéances pour l'impôt, les amendes et les frais d'intérêt.**

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Marian Simulik, City Treasurer report dated 27 November 2012 (ACS2012-CMR-FIN-0048) / Rapport de la Trésorière municipale daté du 27 Novembre 2012 (ACS2012-CMR-FIN-0048).

BACKGROUND

The FINANCE AND ECONOMIC DEVELOPMENT COMMITTEE met on 4 December 2012 and submits the items contained in this Report for the information and/or approval of Council at its meeting of 19 December 2012.

HISTORIQUE

Le COMITÉ DES FINANCES ET DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE s'est réuni le 4 décembre 2012 et soumet les articles du présent rapport au Conseil pour approbation lors de sa réunion du 19 décembre 2012.